

Fecha	Usuario	Correo electrónico	Pregunta	Respuesta
5/02/18	Eduar Marin	eduardmarin438@gmail.com	<p>Dr Luis Perez, gracias por recobrar el liderazgo de Antioquia, felicitaciones por la gran gestión que ha recuperado el nivel de Antioquia.</p> <p>Por favor que podamos conocer sobre los 5 Kilómetros que faltan para tener pavimentado Nariño Medellín.</p> <p>Humildemente le informo que fue mi propuesta al dr Anibal iniciar de Nariño hacia Medellín. Gracias Dios le bendiga Cordialmente</p>	Buenos Tardes Eduar, dando respuesta a tu pregunta, te contamos que la pavimentación en la vía Sonsón - Nariño y La Quiebra – Argelia está aprobada con recursos de regalías por un valor cercano a los 8 mil millones de pesos, en los próximos días se dará inicio al proceso de licitación. Es importante resaltar que en 2017 se avanzó en la pavimentación de 1 km de esta vía y otras obras como mantenimientos, muros y recuperación de calzada, obras necesarias para mejorar la movilidad que se había visto afectada por la ola invernal; trabajos en los cuales se realizó una inversión que supera los \$1.000 millones de pesos.
5/02/18	Carlos Alberto Hurtado	caha.2011@hotmail.com	<p>Buenas noches. Queremos saber en la región de los embalses del Oriente; en concreto. ¿La obra doble calzada Marinilla - Guatapé sigue en firme como lo prometió el gobernador? Y cuál es su alcance real en obras.</p>	Buenas tardes Carlos, dando respuesta a tu pregunta te contamos que la obra doble calzada Marinilla - Guatapé es un proyecto de APP (Alianza Público Privada), que actualmente se está estudiando por la Gobernación de Antioquia; en la etapa de factibilidad, se está analizando el cierre financiero.
5/02/18	Alejandro Gomez Villa	alejandrogovill@icloud.com	Muy especialmente unas felicitaciones, al Gobernador, por tan buenas proyecciones y por pensar en la gente, Dios lo acompañe a el y todo su equipo.	Cordial saludo Alejandro, gracias por tu mensaje. Seguiremos trabajando por el progreso de nuestro Departamento, todos tus aportes son importantes.
5/02/18	Stella Ríos	stelacas@gmail.com	Que hay de la disposición de residuos sólidos? Pradera al borde del colapso y ninguna respuesta sobre El Guacal?	Buenas tardes Stella. Dando respuesta a tu pregunta te contamos que en el momento el Guacal no está funcionando como relleno sanitario. En cuanto al relleno sanitario la Pradera, este tiene licencia ambiental extendida, a partir del año 2015 por 14 años más, es decir tiene habilitado el funcionamiento hasta el año 2029, y también tiene disponibilidad de área proyectada para seguir funcionando después de esta fecha.
5/02/18	luis ernesto hernandez	luiscontador2020@gmail.com	Sr Gobernador, que gran gestión, que gran inversión, en su pueblo Antioqueño, desde Ibagué viendo su rendición siento envidia de la buena, ahora entiendo aún mas, por qué uds nos llevan al resto de los otros departamentos, una gran ventaja. Ustedes son exageradamente amantes de su región. Felicitaciones y que Dios los sea bendiciendo. Doctor Luis Pérez Gutiérrez	Cordial saludo Luis, gracias por tu mensaje. Seguiremos trabajando por el progreso de nuestro Departamento, todos tus aportes son importantes.
5/02/18	Carlos Arturo Velez Trujillo	carvelez@unal.edu.co	<p>Cordial saludo</p> <p>He escuchado con detenimiento su informe de rendición de cuentas del año 2.017 y debo felicitarlo. Ha sido, objetivo, detallado y realista de lo que un gobernante que ha sido elegido por voto popular, debe hacer para cumplir con sus promesas de campaña. Creo que hasta hoy usted lo ha hecho de una manera inmejorable y sobretodo buscando la recuperación y reactivación hacia el desarrollo de un departamento que estuvo de capa caída en administraciones anteriores. No me queda mas que expresar mi felicitación de una forma muy sincera y esperar que en el resto del tiempo que le falta para cumplir su período, se llenen todas las expectativas que usted y todos los ciudadanos de bien esperamos, buscando el progreso de un departamento tan pujante como el que tenemos.</p>	Cordial saludo Carlos, gracias por tu mensaje. Seguiremos trabajando por el progreso de nuestro Departamento, todos tus aportes son importantes.

5/02/18	Jaime Ignacio Jaramillo Villegas	jaimei@une.net.co	<p>Buenas noches, acabo de escuchar la rendición de cuentas del Señor Gobernador, y con todo respeto me permito felicitarlo muy especialmente, por la claridad y buenas noticias que no dio a todos los Antioqueños. Gracias a Dios después de la tempestad viene la calma y después de haber tenido un pésimo Gobierno anterior, hoy podemos decir con orgullo que tenemos el mejor Gobernador del País.</p> <p>En cuanto al comentario de los impuestos vehiculares, si tengo una gran preocupación y es ver en las calles de nuestra ciudad gran cantidad de vehículos de alta gama circulando con placas de Bogotá, por lo tanto utilizan nuestras vías pero la plata se va para la capital y son los que más altos impuestos pagan.</p> <p>Creo que se debe estudiar la manera de hacer que esos vehículos tengan que hacer su traspaso de matrícula para Antioquia en cualquiera de sus municipios.</p>	<p>Buenas tardes Jaime, un especial agradecimiento por su sintonía en el programa de Rendición de cuentas, también por su enorgullecido comentario. La Gobernación de Antioquia, a través de la Secretaría de Hacienda realiza todo el proceso de cobro del impuesto sobre vehículos automotores de acuerdo y ajustado a la normatividad vigente, como lo expresa la norma, el tributo solo aplica para vehículos matriculados en este Departamento y por ende solo podríamos aplicarlo de esta forma, en tal sentido no es nuestra competencia acatar su propuesta, muy interesante por demás, así mismo la implementación de una horario adicional al pico y placa, propuesta que debe hacerle a la</p>
5/02/18	Daniel Alzate Medina	daniaza29@gmail.com	<p>Cordial saludo.</p> <p>Ante el llamado del señor gobernado, Luis Perez Gutierrez, en la transmisión emitida el día de hoy por el canal público Teleantioquia, remito las siguientes preguntas:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Quisiera saber, ¿cómo se encuentran los parque educativos? ¿Qué está haciendo la Gobernación de Antioquia para su sostenimiento? ¿Cuánto dinero ha invertido la gobernación en dichos espacios? ¿Qué programas o proyectos involucran los parques educativos? 2. ¿Qué programas viene ejecutando la dependencia "Antioquia Joven"? ¿Cuánto es el presupuesto de dicha dependencia? <p>Agradezco la atención prestada.</p>	<p>El Plan de Desarrollo "Antioquia Piensa en Grande" 2016-2019, en el componente Infancia, Adolescencia, Juventud y Familia, establece el programa Antioquia Joven, como uno de los cuatro programas direccionados por la Gerencia de Infancia, Adolescencia y Juventud - GIAJ. Donde se establece como finalidad para este programa "que los jóvenes de Antioquia tengan mejores condiciones para la garantía de sus derechos y el ejercicio de su ciudadanía, con el desarrollo de procesos orientados a promover su participación y empoderamiento, a favorecer la capacidad de coordinación intersectorial e interinstitucional y a gestionar y divulgar la oferta de servicios y oportunidades para esta población, posicionando a los jóvenes como protagonistas de la transformación social. Es así como "Antioquia Piensa en Grande" por los jóvenes", Para lo cual, se apalanca el desarrollo del programa en el cumplimiento de los siguientes indicadores para el cuatrienio:</p> <p>Agentes Locales de Juventud capacitados para la implementación de la Políticas Públicas de Juventud.</p> <p>Participantes en encuentros de las instancias del Sistema Departamental de Juventud.</p> <p>Iniciativas Juveniles promovidas y financiadas en articulación con Colombia Joven Jóvenes formados en participación, liderazgo y emprendimiento.</p> <p>En respuesta de ello, desde Antioquia Joven, se han desarrollado una serie de actividades a través de las cuales, se logrará cumplir con las metas propuestas para la consecución de las metas establecidas para el cuatrienio.</p>
5/02/18	Mauricio Aristizabal Ramirez	mauricioar2403@hotmail.com	<p>Buenas noches Gobernador</p> <p>Cuando inician las obras de pavimentación de las vías con los recursos de ISAGEN Vía San Vicente - El Peñol Vía El Peñol - Santuario</p> <p>Muchas gracias</p>	<p>Buenas tardes Mauricio, dando respuesta a tu pregunta te contamos que todos los proyectos con recursos de la venta de Isagen iniciarán proceso de licitación en el mes de febrero.</p> <p>Que tengas un buen día.</p>
5/02/18	Federico Mejía Arias	fedemejia@hotmail.com	<p>Quisiera conocer el trazado de la autopista por APP que conectará Las Palmas con el aeropuerto JMC pasando por el Tablazo.</p> <p>Muchas gracias,</p>	<p>Buenas tardes Federico, dando respuesta a tu pregunta, te contamos que esta es una APP de iniciativa privada, actualmente todos los documentos, estudios y diseños son propiedad del originador, por lo tanto, en esta etapa no se puede dar a conocer esta información.</p>

5/02/18	YESID QUIROS	yesidquiros@gmail.com	<p>Buenas tardes, muy importante la rendición de cuentas que realizo el señor Gobernador en la Asamblea Departamental.</p> <p>Se ve el gran compromiso que tiene el Gobernador con el Departamento y los Antioqueños, se ve reflejado el trabajo que tiene y la claridad que tiene el señor Gobernador con lo quiere para el presente y futuro de nuestro Departamento.</p> <p>En cuanto a las pavimentación de las vías de comunicación de nuestros Municipios con la Ciudad de Medellín, por que el Gobernador lo tiene claro y sabe que estas vías en buen estado y pavimentadas generan desarrollo económico para nuestro Municipios Antioqueños y nuestros campesinos, quisiera preguntar cuando inician la pavimentación de la vía del Municipio de Abriaquí al Municipio de Frontino?. y si han contemplado la pavimentación de la vía Abriaquí Cañasgordas, ya que por la construcción del Túnel de Toyo, el Municipio de Abriaquí va quedar mucho mas cerca de la Ciudad de Medellín por esta vía.</p>	<p>Buenos días Yesid,</p> <p>La respuesta es la siguiente:</p> <p>Hace unos días se publicamos los procesos de licitación para la pavimentación de algunas vías, entre ellas encuentra la primera etapa de Abriaquí - Frontino, en la pavimentación de esta vía seguiremos avanzando con recursos del Fast Track.</p> <p>La vía Cañasgordas - Abriaquí será pavimentada en su primer tramo, dentro del megaproyecto Túnel del Toyo.</p>
5/02/18	Arley Orozco	quito2004@gmail.com	<p>Cordial saludo.</p> <p>Espero que se encuentren bien.</p> <p>El objetivo del presente, es para solicitarles, en caso de que posean, un documento o presentación, en el cual pueda conocer el informe de rendición de cuentas del año 2017. En el sitio web de la Gobernación aparece el de 2016 y me interesa conocer el del año que cerramos.</p> <p>Mil gracias. Quedo atento.</p>	<p>Buenas tardes Arley, en el siguiente link encontrarás el informe. Feliz día.</p> <p>http://antioquia.gov.co/images/rendicion-de-cuentas/MANUALUNICODERENDICIONDECuentas/05Impactos/1.INFORMERENDICIONDEC UENTAS2017.pdf</p>